

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Cristóbal Perla Perla

De enorme ayuda son donaciones.

Afortunadamente El Salvador cuenta en el extranjero con ciudadanos que conociendo sus problemas ofrecen su mano amiga, enviando importantes donativos, indica el Dr. Cristóbal Perla Perla, del Hospital San Rafael, en Santa Tecla.

Respeto a su emblema pide la SCIS

La Sociedad de Comerciantes e Industriales pidió al Partido Demócrata Cristiano y al Centro Democrático que no utilice su emblema para fines políticos. (Información en Pág. 44).

Diseños para Rancho del Periodista

La Universidad "Albert Einstein", entregó a la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), el diseño arquitectónico, perspectiva y presupuesto, del Rancho del Periodista, que la Asociación proyecta en la playa Los Blancos. (Información en Pág. 3).

Importancia de la motivación personal

El Sr. Juan Mazariego destaca la importancia de la motivación personal, especialmente en las ventas. Ofreció importante conferencia sobre el tema, dirigida a consultores de belleza femenina de la firma Amneri Beaute.

A las 7 a.m. comienza votación el 19

El 19 de marzo la votación en forma ininterrumpida, se iniciará a las siete de la mañana y concluirá a las cinco de la tarde en todo el país, de acuerdo a lo establecido en el Código Electoral. (Información en Pág. 3).

Empleados municipales reinician labor

Empleados de las distintas dependencias de la Municipalidad de Usulután, reiniciaron ayer sus labores. El Oficial Mayor, recibió una amenaza a muerte del FMLN. (Información en Pág. 3).

Obras teatrales de calidad.

La época de total superación por la que atraviesa actualmente el teatro salvadoreño, se debe a las obras de calidad que se presentan y que son las que consolidan la afición por el arte, afirma el actor Antonio Lemus h.

El país no sufrirá colapso económico

El Salvador no está en peligro de sufrir explosiones populares, o colapso económico, a pesar de la ya prolongada situación de guerra que sufrimos, declaró ayer el Presidente del BCR, Lic. Mauricio Antonio Gallardo. (Información en Pág. 3)

Nuevo tribunal investigará asesinato

El Juzgado Cuarto de Paz trasladó ayer al Juzgado Cuarto de lo Penal las diligencias sobre el asesinato del ex comandante del FMLN Napoleón Romero, conocido como "Miguel Castellanos". (Información en Pág. 2).



Sr. Juan Mazariego



Sr. Antonio Lemus h.

Editoriales

El reto de la credibilidad

La campaña política en sí, ha tenido poco relieve, en cuanto a la exposición de planteamientos concretos, claros y persuasivos sobre los grandes problemas que afronta el país en esta fase del conflicto, y en la muy difícil etapa de postguerra, que de seguro le tocará al nuevo gobernante. Nuestra Democracia es muy reciente, y apenas estamos entrenándonos en el ejercicio de una confrontación seria y pacífica de ideas y programas, mientras aún las balas fratricidas siguen desangrándonos. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Evitarán la importación de extranjeros

(Martes 7 de Marzo de 1939). La Oficina Central de Migración, a cargo del Sr. Alfredo Trigueros, está gestionando con la Junta de Conciliación y Arbitraje, evitar la importación de extranjeros, por parte de firmas también extranjeras. Afirma que varios extranjeros, quienes ostentando los posposos calificativos de "expertos" o "técnicos", vienen a El Salvador a desplazar a competentes empleados y obreros nacionales, que trabajan tan bien como los extranjeros.

Indice

Nacionales / 2-3	Hermano Pablo / 38	La Cámara / 55
Internacionales / 4-5	Horóscopo / 45	Platillos / 55
Editoriales / 6-7	Agrícola / 49-51	Clasificados / 58-67
Sociales / 8-40	Depositos / 52-53	Cines / 68-71
Su Salud / 34	Cómicos / 54-56	Indicador / 70

No hay peligro en Soyapango por el accidente radioactivo

No hay peligro de contaminación por radiactividad para los habitantes de Soyapango, a raíz del accidente ocurrido en la empresa farmacéutica Delmed S.A. de C.V., afirmó ayer el Ministro de Salud y Asistencia Social.

El Dr. Benjamín Valdez h. dijo a los periodistas, que contadores de radiactividad habían sido colocados alrededor del Departamento donde permanece la pequeña bomba de cobalto, que el pasado 4 de febrero quemara gravemente a tres trabajadores de di-

cha empresa, según se dio a conocer ayer en los diferentes medios de comunicación del país.

La bomba está protegida dentro de un "Laberinto" con paredes de un metro de grueso. El departamento ha sido sellado por fuera y la bomba está dentro de un pozo de agua que neutraliza la radiactividad; además, agregó, los contadores están siendo controlados periódicamente para determinar si hay o no radiación al exterior.

—Pasa a la página 44—

No se deben manipular los esfuerzos por lograr la paz

"Los esfuerzos de paz de todo un pueblo, no se deben utilizar para engañar o conseguir votos; los votos se obtienen con actitudes responsables, sin demagogia".

Mañana miércoles se nombrarán a los representantes ante la Comisión Gubernamental, expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, al hacer un llamado al Partido Demócrata Cristiano (PDC) y a su candidato a la Presidencia, Dr. Fidel Chávez Mena, en el sentido de que los esfuerzos de paz que hace el Organo Legislativo

con el Ejecutivo, dejen de ser utilizados como parte de la campaña proselitista de ese candidato.

Afirmó Alvarenga Valdivieso: "Es lamentable que el candidato del PDC, en su afán por llevar agua a su molino, es decir para conseguir votos, desate una campaña partidarista sobre los esfuerzos de paz que hace el Organo Legislativo. A lo mejor esa actitud la adopta el Dr. Chávez Mena y su partido, el PDC, porque desconoce que el Legislativo y Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), ha continua-

—Pasa a la página 57—

Envían a lo Penal juicio sobre muerte Castellanos

El Juzgado Cuarto de Paz trasladó ayer al Juzgado Cuarto de lo Penal, las diligencias sobre el asesinato del ex comandante del FMLN, Napoleón Romero, conocido como "Miguel Castellanos".

Juntamente con el proceso, fueron entregados documentos y prendas personales que la víctima portaba el día de su asesinato, ocurrido el pasado 16 de febrero en las inmediaciones de la Colonia Flor Blanca de esta capital, por varios hombres que desde diferentes puntos, ametrallaron el vehículo en que se conducía Castellanos.

Guardaespaldas resultó herido

El guardaespaldas que iba en el asiento de atrás del vehículo, resultó con heridas de gravedad, siendo auxiliado inmediatamente y trasladado al Hospital Militar, en donde se recuperó y posteriormente declaró ante las autoridades judiciales la versión de los hechos, sin aportar mayores pruebas.

En horas de la noche del mismo día del crimen, el FMLN se responsabilizó

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

JURAMENTADOS. En acto especial, fueron juramentados los nuevos directivos de la Confederación de Asociaciones de Abogados de El Salvador. Como Presidente, fue electo el Dr. Ernesto Jerez, quien se comprometió en esa ocasión a luchar por conservar la línea gremial, que han venido sosteniendo, nóminas anteriores. La ceremonia se realizó en uno de los principales salones del Hotel Camino Real.